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Die 5. Frage, betr.: Umgang mit nicht genehmigten Bauten im planerischen Außenbereich, wird 
vom Beigeordneten für Stadtentwicklung, Bauen und Umwelt Herrn Klipp beantwortet.  
 
Die 6. Frage, betr.: Ortsteil Uetz-Paaren, wird vom Beigeordneten für Stadtentwicklung, Bauen 
und Umwelt Herrn Klipp  beantwortet. Das Angebot des Oberbürgermeisters zu einer Vor-Ort-
Begehung mit Vertretern der entsprechenden Fachbereiche nimmt der Fragesteller gern an. 
 
Die 7. Frage, betr.: Schwerlastverkehr in der Ketziner Straße im Ortsteil Fahrland, wird vom Bei-
geordneten für Stadtentwicklung, Bauen und Umwelt Herrn Klipp  beantwortet. 
 
Die 10. Frage, betr.: Stadtkanal, wird  vom Beigeordneten für Stadtentwicklung, Bauen und Um-
welt Herrn Klipp  beantwortet. 
 
In die Niederschrift ist auf Bitte des Stadtverordneten Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE, Fol-
gendes aufzunehmen: 
Der Oberbürgermeister Herr Jakobs erinnert an die Flutung des Stadtkanals vor 2 – 3 Jahren im 
Zusammenhang mit einer Übung der Freiwilligen Feuerwehr; man konnte auf dem Stadtkanal 
Schlittschuh fahren. Er werde das Gespräch mit der Feuerwehr suchen und hinterfragen, ob die 
Fläche im Rahmen einer Übung der Freiwilligen Feuerwehr (bei den entsprechenden Minusgra-
den) geflutet werden könne. Im Weiteren werde er den Fragesteller über die Erreichbarkeit des 
Fördervereins zur Wiederherstellung des Stadtkanals in Potsdam e.V. informieren. 
 
 
Die  Frage 9 hat sich in einem persönlichen Gespräch geklärt; die Fragestellerin hat auf eine 
Beantwortung in der Einwohnerfragestunde verzichtet. 
 
Zu den  Fragen 1, 2, 3, 4,  und  8 sind die Fragesteller nicht anwesend. Deshalb wird auf die 
Beantwortung dieser Fragen verzichtet und auf die Veröffentlichung der Antworten im Internet 
verwiesen. 
 
 
 
 
 

 


